
BA Treptow-Köpenick 
Abt. Gesundheit und Umwelt 
Bezirksstadtrat 

Vorsteher der BVV 
Herrn Groos 

über BzBm 

Beantwortung der Kleinen Anfrage KAVIII/0285 vom 04.10.2017 

30.10.2017 
-3266 

der Bezirksverordneten Frau Dr. Schlaak (Fraktion Bündnis 90 I Die Grünen) 

Nachfragen zur KA Vlll/0257 "Biologische Vielfalt" 

Ich frage das Bezirksamt 

1. Wurden über das Arbeitsgespräch 2013 hinaus in den Folgejahren weitere Gespräche I 
Diskussionsrunden mit Stakeholdern und zu anderen Themen im Bereich Biologische 
Vielfalt geführt und, wenn ja, wurden daraus konkrete Maßnahmen abgeleitet? 

2. Wie setzt sich der Bezirk gegenüber dem Senat dafür ein, dass dem Bezirk für die 
Umsetzung der Berliner Strategie zur Biologischen Vielfalt von 2012 erforderliche Mittel 
zur Verfügung gestellt werden? 

3. Wird im Bezirk auf den Einsatz von chemisch-synthetischen Pflanzenschutzmitteln 
zurückgegriffen und, wenn ja, wann und wie häufig werden diese eingesetzt? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1. 
Es wurden keine weiteren Diskussionen geführt. Alle Maßnahmenkonzepte z. B. für konkrete 
Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen, die in der Unteren Naturschutzbehörde erarbeitet bzw. 
durch sie bestätigt werden, dienen der Bewahrung/Erhöhung der biologischen Vielfalt. 

Zu 2. 
Es gibt im Bezirk Treptow-Köpenick in den Abteilungen zurzeit keine Projekte und Vorhaben, 
die eine Akquirierung von Sondermitteln für die Umsetzung der Berliner Strategien 
erforderlich machen. 

Zu 3. 
Durch das bezirkliehe Straßen- und Grünflächenamt werden keine Pflanzenschutzmittel 
eingesetzt. 

Bernd Geschanowski 



Erfassunq Personal- und Sachkosten für die Bearbeitung und Umsetzunq von 
Drucksachen der BVV 

"Kostenausweisung auf Basis des aktuellen Rundschreibens der 
Senatsverwaltung für Finanzen II B -H 9440- 1/2015-2 vom 8. Februar 2016: 

Zur Erstellung 
dieses/er: Drs. Nr. 

Vlll/0285 
haben 

Antwort Kleine Anfrage 

Arbeits-
Anzahl stunden 

Beamtinnen/Beamte mittleren Dienst 

bzw vergleichbare/r I qehobenen Dienst 

BeschäftiQte/r höherer Dienst 

notwendige Sachkosten als Folgekosten (z. B. Bestellung 
Material, Beauftragung Gutachten, .... ) 

aufgewendet und damit entstanden 
in der Fachabteilung Gesamtkosten in Höhe von: 

1 2 

L------• 

111 ,92€ 
j" - - - -- -. 

Dazu kommen Kosten beim BzBm, Büro BW in Höhe von: -- ~7_,~1_€_• 

Damit ergeben sich Gesamtkosten von: 139,19€ 

Betrag 
in€ 

55,96 


